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Protokoll

der Sitzung des Ortschaftsrates Schmiedeberg 
am Montag, dem 21.09.2020 um 19.00 Uhr im Nebengebäude, Pöbeltalstr. 1 in Schmiedeberg

anwesend: Maik Biber 
Markus Geiger
Daniel Haase
Christian Herrmann 
Bettina Schmidt
Erik Seiler
André Stieghorst

entschuldigt:
Gäste: Herr Ölschlägel, 2 Vertreter des OCKK

Der Ortsvorsteher (OV) begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Einladung und Beschluss-
fähigkeit fest. 

TOP 1 Protokollkontrolle und Bürgerfragerunde

Das Protokoll der letzten Sitzung vom 08.06.2020 wird einstimmig bestätigt.

Es gibt keine Bürgerfragen.

TOP 2 Auswertung der Protokoll-Antworten der Stadtverwaltung Dippoldiswalde

Die Rückmeldungen der SV liegen vor:

Wildblumenwiesen: Der Bauhof und die Abt. Liegenschaften sind über die Aktion informiert und prüfen 
mögliche Flächen. Herr Stieghorst: Im Park wurden 3 kleinere Flächen stehen gelassen. Zu den Flächen 
Park, künftig erbittet der Bauhof dazu vorherige Rücksprache! : bitte innerbetrieblich klären

Fassade ehem. Gemeindeamt: wird von Fa. Wilmsen straßenseitig ausgebessert, Rest nächstes Jahr

TOP 3 Vorbereitung Pyramidenanschub Schmiedeberg 28.11.2020

Grundsätzlich soll die Veranstaltung stattfinden. Ein Hygienekonzept muss dafür bei der SV eingereicht 
werden. Fa. Hinze und der OCKK samt Weihnachtsmann sind bereit; der Schulchor kann nicht auftreten; 
für die Bläser muss noch eine geeignete Position untereinander/zum Publikum gefunden werden.

„Bimmelbahn und Lichterglanz“ wird wieder an diesem Wochenende stattfinden. Der Bahnhof wird nicht 
geöffnet sein, aber es gibt am Sonntag einen Imbiss im Freien. 

Könnte die Puppenbühne auch im Freien auftreten? 

Es ist wieder ab 11 Uhr mit Besuchern durch die Bimmelbahn zu rechnen, deshalb sollte das Museum 
schon offen und ab 12 Uhr Imbiss auf dem Platz möglich sein.

Für die Durchsetzung der (Hygiene-)Ordnung müssen Ordner da sein. Der OV wird das Gespräch mit 
Herrn Hänchen dazu suchen.

Für ein eventuelles Konzert am Sonntag gibt es die gleichen Probleme; die Akteure müssen noch kontak-
tiert werden. Eine Anwesenheitsliste/Anmeldung könnte nötig sein.



OR Schmiedeberg 11.05.2020: Seite 2

TOP 4 Vorstellung Projektstudie Schwimmbad Dönschten

Herr Hermann hat 5000€ von Staatsministerium für Regionalentwicklung für das Bad erhalten. 
Was soll damit konkret geschehen? Es soll als Anschub für eine dauerhafte Reparatur dienen. 
Der OR stellt den Antrag an den Stadtrat, dafür im Haushalt 2021 Mittel in Höhe von 20 T€ zur Planung 
einzustellen.

TOP 5  Beratung Ausgabenplanung OR-Budget 2020

300€ für Werkzeug wurden vom Schlossverein Obernaundorf abgerufen.

Anfrage zu Sitzgemeindeanteil (220€) für Schmiedeberger Musikanten für nächstes Jahr: planen wir ein.

Das Geld für aufgrund Corona ausgefallene Veranstaltungen soll ins nächste Jahr übernommen werden.

TOP 6  Allgemeines und Informationen des Ortsvorstehers

Anschlagtafeln: Herr Hermann fragt an, wo überall städtische Schaukästen stehen. Es wäre wünschenswert,
dort auch regelmäßig Informationen aus dem Ort/OR zu veröffentlichen.
Das betrifft allerdings auch den Dippoldbote/die Homepage.

Der OV informiert über die Stellungnahme zur Kaufanfrage des unbebauten Flurstücks 59/1 in Naundorf in 
zwei Teilstücken (wurde per Mail abgefragt). 
Beschluss 007/2020: Alle OR stimmten dem Antrag zu.

Der OV bittet um Rückmeldungen zum Fragebogen „Integriertes Stadtentwicklungskonzept“ (INSEK).

Der Regionalplan wurde bestätigt. Windenergie Sadisdorf hat deshalb im Vorranggebiet 3 neue Wind-
kraftanlagen mit zusammen 2300kW geplant. Die Informationen dazu werden noch per Mail an die OR ver-
schickt. Ein Stellungnahme ist bis 30.09. erforderlich.

Frau Schmidt (Dönschten): Die Brücke zum Spielplatz ist defekt (Boden gefault). 
(Fam Walter:) Die Bergstraße wird von Sträuchern/Bäumen eingeengt, Wurzeln heben die Straße an.
Wir bitten um Intervention durch das Ordnungsamt/Bauamt.

Herr Stieghorst regt an, am Rundwanderweg an Aussichtspunkten Fotos von früheren Ansichten aufzustel-
len. Der OR möchte das weiter verfolgen und weitere Vorschläge/Preise erkunden.

Herr Seiler: Die Bank um die Linde am Lutherplatz wächst ein und müsste angepasst werden.

Ende der Sitzung: ca. 21:15 Uhr
Nächste Sitzung:  26.10.2020, 19 Uhr, Nebengebäude, Pöbeltalstr. 1

Markus Geiger (Protokoll) Maik Biber (Ortsvorsteher)


